



[Per E-Mail](#)

An die
akkreditierten Medien

Zug, 22. Dezember 2021 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Medienmitteilungen und Vernehmlassungen

Alle Medienmitteilungen und Vernehmlassungen des Kantons Zug sind aufgeschaltet unter:
Medienmitteilungen: www.zg.ch/medienmitteilungen
Vernehmlassungen: www.zg.ch/vernehmlassungen

Weitere Meldungen

Erhöhung des Beitrags an Zug Tourismus

Der Regierungsrat hat beschlossen, den jährlichen Beitrag an den Verein Zug Tourismus für die Jahre 2022-2024 um 100 000 Franken auf 428 000 Franken zu erhöhen. Dies ermöglicht es Zug Tourismus, die in der neuen Strategie definierten strategischen Geschäftsfelder insbesondere im Bereich Freizeittourismus vertiefter zu bearbeiten. Damit trägt der Kanton zusammen mit der Stadt Zug dazu bei, dass der Tourismusbereich die Coivd-19 Pandemie erfolgreich bewältigen kann.

Kantonsbeiträge in Form von Soforthilfen für Zuger Sportvereine

Der Regierungsrat spricht eine weitere Soforthilfe im Bereich Sport in der Höhe von 34 400 Franken aus dem Sportfonds. Infolge des Coronavirus verzeichnen Vereine Ertragsausfälle, etwa wegen abgesagten Anlässen oder dem Abbruch des Meisterschaftsbetriebes. Der Regierungsrat hat im Dezember 2020 beschlossen, die Soforthilfe für Zuger Sportvereine mit maximal fünf Millionen Franken aus dem Sportfonds bis Ende Dezember 2021 zu verlängern und so weitere Auswirkungen in Folge des Coronavirus finanziell abzufedern. Insgesamt sind im Jahr 2020 und 2021 bis anhin Soforthilfen im Umfang von 1 039 660 Franken gesprochen worden.

Beitrag an das Digitalisierungsprojekt «Zuger Zeitungen II» der Bibliothek Zug

Die Bibliothek Zug sammelt im Rahmen ihres Leistungsauftrags mit dem Kanton Zugerische Zeitungen. Im Jahr 2015 wurde ein erstes Digitalisierungsprojekt realisiert, durch das alle vor 1900 erschienenen Zeitungen Volltext-durchsuchbar und auf dem von der Schweizerischen Nationalbibliothek betriebenen Portal e-Newspaperarchives zugänglich gemacht wurden. Nun soll die nächste Tranche der Zeitungen bis 1931 digitalisiert werden. Die Digitalisierung ermöglicht einen leichteren Zugang sowie den Schutz und die langfristige digitale Archivierung der Originale. Der Regierungsrat des Kantons Zug unterstützt das Digitalisierungsprojekt «Zuger Zeitungen II» mit einem Beitrag aus dem Lotteriefonds in der Höhe von 30 088 Franken.

Pensionierungen

Der Ende Dezember werden folgende Staatsangestellte pensioniert:

- Esther Iten, wissenschaftliche Mitarbeiterin beim Amt für Informatik und Organisation (AIO), nach 21 Dienstjahren
- Elisabeth Käppeli, Assistentin Leitung Staatskanzlei, nach 44 Dienstjahren
- Jost Stirnimann, Projektleiter beim Amt für Informatik und Organisation (AIO), nach 35 Dienstjahren
- Marc Strasser, wissenschaftlicher Mitarbeiter der Finanzdirektion, nach 20 Dienstjahren
- Andreas Widmer, Informatik-Projektleiter beim Amt für Informatik und Organisation (AIO), nach acht Dienstjahren

Der Regierungsrat dankt seinen Mitarbeitenden für ihre wertvolle Mitarbeit und wünscht ihnen für die Zukunft alles Gute.

Dienstjubiläen

Das 25-Jahr-Dienstjubiläum feiern:

- Jörg Lötscher, Gerichtsschreiber beim Obergericht
- Roland Schwyter Seckleman, Leitender Staatsanwalt bei der Staatsanwaltschaft
- Edith Süess, Sekretärin beim Kantonsgericht

Das Obergericht gratuliert seinen Mitarbeitenden zum Jubiläum und dankt ihnen herzlich für ihre wertvolle Mitarbeit.